



Miércoles 15 de febrero de 2023

EL CONSEJO DIRECTIVO REINICIA ACTIVIDADES

Este viernes 17 de febrero, con la reunión de las comisiones de Enseñanza e Investigación y de Legislación y Reglamento reiniciará su actividad el Consejo Directivo de esta Facultad. Las comisiones volverán a trabajar el viernes 24.

La primera sesión ordinaria del corriente año está prevista para el viernes 3 de marzo y se desarrollará en forma presencial en la Sede Santa Rosa.

INSCRIPCIONES 2023

Hasta el 24 del mismo mes está abierta la inscripción para cualquiera de las carreras de grado de la Facultad de Ciencias Humanas.

Sede Santa Rosa: Profesorado y Licenciatura en Historia, Profesorado y Licenciatura en Inglés, Profesorado y Licenciatura en Geografía, Profesorado y Licenciatura en Letras y Licenciatura en Comunicación Social.

Sede General Pico: Profesorado en Ciencias de la Educación, Licenciatura en Ciencias de la Educación (presencial y a distancia), Profesorado en Educación Inicial y Profesorado en Educación Primaria.

En el sitio web de la Facultad de Ciencias Humanas se puede acceder al Instructivo de inscripción.

Se recuerda que, luego de realizar todo el procedimiento, se procesarán las inscripciones y recién en ese momento, quienes hayan iniciado el trámite, recibirán un correo electrónico confirmando la correcta recepción de la documentación y demás información.

El Test de Diagnóstico (no eliminatorio, obligatorio) para aspirantes a las carreras del Departamento de Lenguas Extranjeras (Inglés) se realizará el 6 de marzo a partir de las 8 am.

Nueva Consultoría virtual

Esta tarde, de 15 a 16 horas, bajo modalidad virtual, el Departamento de Estudiantes (Sede General Pico) responderá consultas y dudas sobre el trámite de inscripción a carreras 2023. El enlace de Zoom estará disponible al ingresar a la página web de la Facultad (www.humanas.unlpam.edu.ar).

BECAS GENERALES DE LA UNIVERSIDAD

Hasta el viernes 3 de marzo hay tiempo de inscribirse a las Becas de la UNLPam: Apoyo económico, Residencias, Comedor, Para pago de jardín maternal, Para pago de alquiler (solo estudiantes con discapacidad y/o con hijos/as a cargo), Bicicletas, Conectividad: préstamo de PC y/o pago de Internet, y Becas para estudiantes con discapacidad.

Los requisitos para solicitar las becas son estar inscripto/a a una carrera de la UNLPam y no adeudar materias del colegio (título analítico o certif. de título en trámite a febrero 2023).

Los pasos a seguir se pueden consultar en: <https://www.unlpam.edu.ar/accion-social/convocatorias->

BECA PARA TUTOR DE ESTUDIANTE CON DISCAPACIDAD

La Facultad de Ciencias Humanas, a solicitud de la Secretaría de Bienestar Universitario de la UNLPam, convoca a un estudiante de la carrera de Licenciatura en Comunicación Social que se dictan en esta Unidad Académica a inscribirse a una beca para Tutor de Estudiante con Discapacidad.

La beca tendrá una dedicación horaria de 10 horas semanales (virtual-presencial) y el monto a percibir será equivalente a una beca primaria (\$11.344,73), compatible con otras becas.

En cuanto a los requisitos, es necesario: ser estudiante regular; presentar Certificado analítico o certificación de materias aprobadas; nota donde se exprese motivo de presentación a esta beca; disponibilidad y predisposición para acompañar a estudiantes con discapacidad en su trayectoria universitaria; favorecer la integración con sus pares, comunicación articulada con docentes y equipo técnico del Servicio de apoyo psicopedagógico de la Secretaría de Bienestar Universitario y Asesoría en Discapacidad de Rectorado, y detectar barreras que condicionan la accesibilidad académica, edilicia y comunicacional.

La inscripción estará abierta hasta el 28 de febrero, a las 12 horas, y se puede realizar completando el formulario online que se encuentra en el siguiente enlace:

<https://forms.gle/8qibMzq5LxyXYiAA9>

LA UNIVERSIDAD DE LÉRIDA PUBLICÓ LIBRO DEL DOCTOR MARISTANY

La Facultad de Ciencias Humanas tiene el agrado de informar que la Universidad de Lérida, Catalunya, España, acaba de publicar Derivas del (mal)decir. Subjetividades minoritarias en la literatura argentina, un libro del doctor José Javier Maristany, docente de esta Unidad Académica.

Para más información, ingresar al siguiente enlace:

<https://www.publicacions.udl.cat/es/producte/derivadas-del-maldecir-subjetividades-minoritarias-en-la-literatura-argentina/>

PERÍODO DE IMPUGNACIONES Y/O RECLAMOS EN EL COLEGIO DE LA UNLPAM

La Comisión de Clasificación del Colegio de la UNLPam, en cumplimiento con los Artículos 7° y 8° de la Ordenanza 58-CD-11, informa que el orden de mérito provisorio se publicará en la página Web del Colegio para su difusión del 16 al 24 de febrero del 2023.

Asimismo, en cumplimiento con los Artículos 9° y 10° de la Ordenanza 58-CD-11, se establece como período de impugnaciones y/o reclamos desde el día 16 al día 24 de febrero a las 19 horas. Los mismos se realizarán a través del correo electrónico: jccolegiounlpam@humanas.unlpam.edu.ar, en el cual consignarán nombre y apellido, materias y/o cargos en los cuales realiza el reclamo y su motivo.

Cumplido el período de impugnaciones y/o reclamos, el orden de mérito definitivo se publicará en la página Web del Colegio y se comunicará vía mail a las y los interesadas/os.

“CUADERNOS” INGRESÓ AL NÚCLEO BÁSICO DE REVISTAS CIENTÍFICAS

El equipo editorial de la revista "[Cuadernos de Extensión Universitaria de la UNLPam](#)" informó que esa publicación ingresó al Núcleo Básico de Revistas Científicas Argentina. “Este logro es parte del salto de calidad que se produjo en 2020 cuando asumió parte del actual equipo editorial con el propósito de jerarquizar la publicación, fue ingresada al Portal de Revistas de la UNLPam y se

realizó la primera publicación en línea. Actualmente, cuenta con editoras por sección, mayor cantidad de asistentes y un Consejo de Redacción”, explicaron.

El salto cualitativo de “Cuadernos” fue destacado en el dictamen realizado por el Comité Evaluador. La revista científica fue evaluada por 3 años. Es la segunda revista de extensión a nivel nacional en integrar Núcleo Básico, que es un proyecto del Conicet que determina un conjunto de publicaciones científicas y tecnológicas argentinas de excelencia, en los distintos campos del conocimiento.

Esas publicaciones científicas son sometidas a una evaluación exhaustiva con criterios únicos definidos de calidad y trascendencia, acorde con estándares internacionales.

“Cuadernos de Extensión Universitaria de la UNLPam” publica trabajos sobre aspectos teóricos, metodológicos y experiencias de extensión universitaria, que promuevan la reflexión crítica de los vínculos con la comunidad.

Facultad de Ciencias Humanas
prensa@humanas.unlpam.edu.ar